

## BESOIN DE VOUS !

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 18/10/2019 à 22h57

Bonsoir

Je viens ici ce soir avec une pointe d'espoir sur l'enfer que l'on vit depuis 5 ans. Ma sœur de 33 ans a tout d'abord commencé par un alcool festif.. Puis cela a vite tourné au cauchemar c'était un verre puis deux puis une bouteille puis le cubis de rose.. Au tout début notre réaction fut dans l'écoute et l'accompagnement mais comme elle s'alcoolise et avait deux enfants en bas âge elle prenait son véhicule alors nous avons très peur pour eux mais pas qu'eux pour les autres en face ! Ts ceci a empiré puis son conjoint est parti avec ses deux enfants.. Elle a suivi 3 cures de 6 à 8 semaines dont deux où il y a eu alcoolisation pendant la cure. Elle exprime en plus une phobie des hôpitaux et bien souvent elle dit qu'on veut l'enfermer. Sauf qu'elle vit aujourd'hui seule chez elle elle dort sur un canapé car elle ne monte plus dans son lit à l'étage elle dort entre cigarette et bouteille.. Sa maison est un taudis je doute qu'elle se lave.. Elle est tombée à plusieurs reprises ou elle s'est fracturée un os à l'épaule et là il y a quelques jours la mâchoire.. Elle ne fait même plus les démarches de soins.. Ce soir comme depuis plus de 10 jours maintenant elle est ivre.. Mes parents y sont passés elle avait fumé et la nappe commença à se consumer elle avait un regard agacé.. Ne pouvait pas parler.. Mes parents ont appelé les pompiers qui n'ont pas voulu se déplacer car elle n'était pas blessée ils ont essayé le samu qui en a fait de même en leur demandant de la surveiller et de rappeler si il y avait une urgence. Mais elle ne voulait absolument pas qu'ils restent chez elle elle a tapé ma mère et insulté mon père... Personne ne réagit nous ne savons plus quoi faire.. Jusqu'où va la non-assistance à personne en danger??? N'as-t-on vraiment aucun recours pour aider un proche au plus profond du mal être incapable de réagir ??? Je ne comprends pas qu'on puisse laisser une famille crier au secours sans jamais l'entendre ! Faut-il attendre ce fameux déclic que peut-être elle n'aura jamais car elle est peut-être pas en mesure de l'avoir dans son état ! Aidez-nous svp...